

églises conventuelles des Frères-Prêcheurs, mais aussi dans les églises paroissiales, remplies des chants pieux qui exaltent la sainteté du Sauveur. *Jesu nostra redemptio, amor et desiderium.*

Des indulgences nouvelles viennent d'être ajoutées aux anciennes pour encourager la ferveur des fidèles.

Le moment n'est-il pas opportun d'unir aux hommages privés de nos coeurs une protestation et une réparation publiques contre les audace d'une impiété croissante ? Les jeunes gens et les hommes surtout devraient se liguer en une vaillante milice pour combattre, avec ardeur et persévérence, le blasphème et la profanation des choses saintes, et pour faire triompher partout l'adorable Nom du Seigneur Jésus.

Pour s'enrôler dans la glorieuse confrérie, il suffit de faire inscrire son nom—par un prêtre qui en a reçu le pouvoir du Maître général des Dominicains—dans les registres de la confrérie canoniquement érigée.

Ah ! puissions-nous par ce moyen, faire disparaître de notre pays la criminelle habitude du blasphème et procurer quelque gloire au nom du Sauveur.

Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. Invoquons-le souvent, il opérera notre salut.

Que le nom du Seigneur soit béni dès maintenant et à jamais. *Sit nomen Domini benedictum.*

FR. RAYMOND ROULEAU,
des Fr. Prêch.



Le 19 Décembre, nous avons eu le plaisir de recevoir la visite des Révérends Pères McKenna et Dinahan, de la province dominicaine de St-Joseph (Etats-Unis.)

Ces Révérends Pères, après une prédication de 15 jours, à St-Patrice de Montréal, s'en retournaient dans leur couvent lointain.